



Ayuntamiento Municipal de Dajabón



BOLETÍN INFORMATIVO

octubre-2023

Alcaldía municipal y comité organizador nuestra señora del Rosario 2023



realizan fiesta patriótica por todo lo alto, gracias a la presidencia de la República Dominicana, con la presentación de Masa y la Big Band Típica y el Mayimbe Fernando Villalona.

El alcalde Santiago Riverón continúa gestionando para que Dajabón conmemore sus tradicionales fiesta por todo lo alto.

Esta fiesta patriótica contó con la presencia de varias personalidades entre ellas, La gobernadora Rosalba Milagros Peña, El Diputado Darío Zapata, entre otros.

Directora Regional de Supérate , reconoce esfuerzo del alcalde para que lleguen bonos de emergencia a diversos sectores.



La Directora Regional del programa Supérate Angela Rodríguez, destacó el gran papel que ha jugado el alcalde Santiago Riverón, para que las ayudas sociales implementadas por el gobierno ante el cierre de la frontera, también beneficiara a sectores que no iban hacer tomados en cuenta, como los Moto conchos, Saloneras, Barberos y las vendedoras de ropa de segunda mano (pepeseras), con un bono de emergencia.

El alcalde se mantuvo en cada asamblea de gobierno, haciendo mención de estos sectores, que al igual que otros, necesitaban la mano amiga del gobierno, ya que mayoría tienen una empleomanía y préstamos que no podrían pagar ante la crisis económica presentada en la zona fronteriza y muchos tendrían que cerrar su negocios y desaparecer como pequeños emprendedores.

La Directora manifestó que Dajabón está bien representado al tener una persona que pelea por su gente como lo es el alcalde, esta declaraciones fueron ofrecidas en la gobernación provincial, donde además se iniciaron a entregar las ayudas a las diferentes asociaciones, en presencia de la gobernadora civil Rosalba Milagros Peña, Tony Bengoa, la empresaria Mercedes Rodríguez, entre otros.

Alcaldía municipal de Dajabón informa lo siguiente.



La alcaldía del municipio de Dajabón informa a la población en general, que el cúmulo de desechos sólido en los diferentes sectores se debe a varios camiones de recolección fuera de servicio, entre ellos los dos camiones compactadores. Según manifestó el alcalde Santiago Riverón se está trabajando en la reparación de estos 3 camiones, para resolver lo más pronto posible, por lo que se le pide a la población un compás de espera y paciencia y en lo que se resuelve la problemática, se está trabajando a toda capacidad con los camiones pequeños y motores de 3 gomas.

Alcaldía municipal realiza compra de equipos para trabajar en coordinación con salud pública



La alcaldía municipal realizó la compra de varios equipos para trabajar de manera interinstitucional con la Dirección provincial de salud pública, ante el crecimiento de casos de dengue en esta provincia, el alcalde manifestó que siempre ha trabajado de manera coordinada con esta institución, pero ahora estará más involucrado ante la situación lo que está siendo motivo de preocupación por parte de la ciudadanía en general ya que el crecimiento de casos es alarmante en el país.

Santiago Riverón, estuvo acompañando de la presidente de la sala capitular Gibelis Colon, quien valoró como positiva la compra de estos equipos, al mismo tiempo realizó el llamado a la población a contribuir para ayudar con la erradicación de criaderos en su entorno, a la vez realizó un llamado a los dueños de terrenos y solares baldíos, a contribuir con la limpieza de lo mismo.

La provincial de salud ha estado en contantes operativos de descacharrización, pero necesita de la contribución de cada ciudadano, agregó el alcalde, además de que se continuará con los operativos de limpieza de los diferentes canales, por parte de la alcaldía estará un personal de apoyo y los equipos trabajando de la mano con esta institución para lograr la erradicación en esta parte del país.

Alcalde Santiago Riverón recibe reconocimiento de la CPEP



El Alcalde Santiago Riverón Arias recibió un reconocimiento por parte del presidente de la Comisión Permanente De Efemérides Patria Juan Pablo Uribe, quien resalto el gran trabajo realizado por el alcalde como un verdadero guardián y cuidador de la patria, por lo que le fue entregado el busto de Duarte, la entrega fue realizada en la conmemoración del 178 aniversario de la batalla Beller.

Juan Pablo Uribe resalto que el alcalde Santiago Riverón está realizando un trabajo digno de felicitaciones del país, porque se ha mantenido firme ante la lucha contra cualquier intención mal sana y que peligre la soberanía nacional, siendo el guardián de la frontera.

El alcalde Santiago Riverón es denominado como el alcalde mas patriótico de todo el país, manteniendo la defensa de la República Dominicana en la frontera, específicamente Dajabón, y extendiendo su compromiso con la patria a todo el país, enfrentando los intereses particulares y partidarios.

